

Panitia Reuni Akbar dan Mubes IKASMANSA Lubuk Basung Gelar Rapat Kerja Pemantapan Reuni Akbar 2022

Zul Abrar - AGAM.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 26, 2022 - 21:15



Agam - Ikatan Keluarga Alumni SMA Negeri 1 Lubuk Basung (IKA SMANSA Lubas) akan melaksanakan Musyawarah Besar (Mubes) di kompleks Kampus SMA Negeri 1 Lubuk Basung.

Mubes dan reuni Akbar alumni IKA SMANSA Lubas direncanakan pada hari raya

Idul Fitri 1443H (H+3 hari raya idul Fitri 1443 Hijriah) untuk memilih ketua alumni SMANSA periode tahun 2022-2027.

Ketua Panitia Reuni Akbar IKA SMANSA, Vera Cristia, SH menyebutkan reuni Akbar sempat tertunda karena pandemi covid-19.

"InshaAllah reuni Akbar akan kita laksanakan pada hari raya ke-3 setelah adanya kelonggaran covid-19 pada tahun 2020 lalu," ujarnya Jum'at malam di hotel Permata Bunda, (25/3/2022).

Mubes dan Reuni Akbar diprediksi akan dihadiri oleh seluruh lintas angkatan alumni SMA Negeri 1 Lubuk Basung di Sampan Kecamatan Lubuk Basung untuk Reuni Akbar dan Mubes pemilihan ketua IKA SMANSA Lubuk Basung, Kabupaten Agam.

"Mubes dilakukan untuk pemilihan ketua dan pengurus IKA SMANSA Lubuk Basung, berdasarkan kesempatan rapat, peserta akan mengutus sebanyak 3 orang alumni pada masing-masing angkatan yang akan dipilih untuk menjabat sebagai ketua IKA SMANSA Lubuk Basung nantinya," papar Vera Cristian.



Rapat pemantapan panitia Mubes dan Reuni Akbar pada Jum'at malam tersebut dihadiri oleh utusan panitia yang dipimpin Vera Cristian,SH,MH, didampingi wakil ketua Iptu.Darman, Yuspidar, Jatirman, Eka Basmira, Iswandi, Zofrizal, Zul Abrar, Nir Suardi, M. Fadil, Ira dan beberapa perwakilan panitia lainnya untuk merumuskan pemantapan rencana kerja menjelang acara Mubes dan Reuni Akbar IKA SMANSA Lubuk Basung tahun 2022 mendatang.

Disebutkan, saat ini pihaknya sudah berhasil mengerucutkan berbagai item kegiatan, baik untuk mekanisme mubes yang akan diikuti utusan seluruh angkatan sejak SMAN 1 Lubukbasung didirikan sampai tahun 2021, " jelasnya.

Vera Cristian menyampaikan bahwa sesuai kesepakatan panitia Mubes dan Reuni Akbar SMA Negeri 1 Lubuk Basung akan disampaikan melalui perwakilan angkatan, telah disepakati kontribusi sebanyak Rp1 juta rupiah pada masing-masing angkatan untuk biaya kegiatan dan pakaian seragam pada acara Mubes

dan Reuni Akbar IKA SMANSA Lubuk Basung.

“Kita mengharapkan pada seluruh lintas angkatan alumni SMAN 1 Lubukbasung bisa hadir meluangkan waktu untuk bersilaturahmi pada masa liburan hari raya Idul Fitri tahun 1443 Hijriah di kampus SMA Negeri 1 Lubuk Basung,”
himbauanya.(Zul Abrar)